

Ministerio de Relaciones Exteriores

Perú entregó a Bolivia la Presidencia Pro Tempore de la Comunidad Andina

Nota de prensa

4 de agosto de 2023

Nota de prensa 108 - 23

Luego de un año de haberla ejercido, el Perú entregó a Bolivia la Presidencia Pro Tempore - PPT de la Comunidad Andina - CAN, en la LV Reunión Ordinaria del Consejo Andino de Ministros de Relaciones Exteriores reunido en forma ampliada con los Representantes Titulares ante la Comisión de la CAN (CAMRE Ampliado).

En la actividad la Ministra de Relaciones Exteriores, Ana Cecilia Gervasi, destacó la elección por unanimidad del Embajador peruano Gonzalo Gutiérrez, como Secretario General de la Comunidad Andina para el periodo 2023- 2028, y le auguró una excelente labor dada su reconocida trayectoria personal y profesional.

Durante el acto de traspaso de la PPT, el Vicecanciller Ignacio Higuera Hare hizo un recuento de los principales logros y avances alcanzados, así como de las actividades desarrolladas durante la gestión de la presidencia peruana del bloque.

Detalló que el trabajo realizado durante este año por los distintos órganos de la CAN ha permitido avanzar decididamente en la consolidación de los objetivos del proceso de integración, y de acercar aún más los beneficios del mecanismo a los ciudadanos y ciudadanas andinas.

“Se necesita seguir trabajando hacia este objetivo y desde el Ministerio de Relaciones Exteriores renovamos nuestro compromiso con esta tarea”, subrayó durante su discurso el Viceministro Higuera.

Antes de concluir la LV Reunión del CAMRE Ampliado, la Canciller Ana Cecilia Gervasi hizo entrega del estandarte de la Comunidad Andina al Embajador Benjamín Blanco, Viceministro de Comercio del Estado Plurinacional de Bolivia, como símbolo del traspaso de la Presidencia Pro Tempore, deseando el mayor de los éxitos a su gestión.

Es importante destacar que hoy se realizó la XXIX Reunión Ordinaria del Consejo Andino de Ministros de Relaciones Exteriores (CAMRE), donde se otorgó la calidad de Observador de la Comunidad Andina a Panamá, convirtiéndose en el primer país centroamericano en adquirir este estatus.

Participaron de cita, el Ministro de Comercio, Industria y Turismo de Colombia, Germán Umaña Mendoza; el Ministro de Comercio Exterior y Turismo del Perú, Juan Carlos Mathews; el Viceministro de Comercio Exterior e Integración de Bolivia; Benjamín Blanco; la Viceministra de Asuntos Multilaterales de Colombia; Elizabeth Taylor Jay; la Viceministra encargada de Comercio de Colombia, María Paula Arenas; el Viceministro de Relaciones Exteriores del Ecuador, Carlos Larrea; y el Viceministro de Comercio Exterior del Ecuador, Edwin Vásquez.